
Pièces 9 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 83270735

Prix 1 995 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Niché au Cœur du paysage enchanteur  de la  provence,  dans le  quartier  prisé  de

saint-jean, cette villa étendue sur environ 300 m² est implanté au sein d'un joli jardin

en restanques de 5035 M², préservé des regards et agrémenté d'une piscine avec

plongeoir,  son  pool  house,  un  terrain  de  pétanque  et  de  nombreuses  plantes

Méditerranéennes. La villa jouit de la proximité du CéLèbre « domaine de la rose »

de lancôme ainsi que de toutes les commodités essentielles. Explorez l'intérieur de

cette  villa  provençale  exceptionnelle,  où  une  entré  accueillante  Mène  à  un  salon

avec cheminé spacieux et ...

Nestled  in  the  heart  of  the  enchanting  landscape  of  provence,  in  the  coveted

district of saint-jean, this villa, spanning approximately 300 M², is situated within a

charming terraced garden of 5035 M², shielded from prying eyes and adorned with

a  pool  featuring  a  diving  board,  its  own  pool  house,  a  petanque  court,  and

numerous mediterranean plants. The villa benefits from its proximity to the famous

"domaine  de  la  rose"  by  lancôme,  as  well  as  all  essential  amenities.  Explore  the

interior  of  this  exceptional  provençal  villa,  where a welcoming entrance leads to a

spacious and bright living room ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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